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是剑桥大学的常规的操作 针对有关说法，记者对英国驻广州

总领事馆文化教育处考试部市场推广经理陈志军等进行了采

访。 记者：此次考试有没有出现不正常情况？考生的成绩是

否畸高？ 某雅思培训机构市场部负责人：虽然实现漏题的可

能性比较小，但不排除这种可能。特别是有些机构培训出来

的考生的成绩普遍冒尖，确实令人生疑。 陈志军：这此考试

进行得很正常和顺利，所有考生都收到了成绩单。我们不认

为这次考试有什么特殊之处。 记者：苏毅(阅读满分获得者，

中大在读学生)的试卷被寄回英国复核的原因是什么？ 高得

立(雅思阅读培训教师)：苏毅的试卷被寄回英国是有针对性

的复审，她考得太好了，引起了有关方面的注意。 陈志军：

这是剑桥大学的一个常规的操作，也就是会对一部分考卷进

行抽查，进行二次评分，特别是那些在首次评分中得到9分的

试卷，以及主观分和客观分出现比较大的偏差的考卷。比如

，有的考生阅读分数很高，但是写作分数只是一般甚至很低

。苏毅的试卷确实被抽中进行二次评分，她的考分没有疑问

。 记者：此次雅思考试的难度是不是有明显下滑？ 高得立：

在具备相当英语基础的条件下，要考出好的雅思成绩，一则

需要技巧，一则需要运气。以阅读为例，共有9类题型，每次

考2-5类，三篇文章的词汇量在2000-2750之间，运气就体现在

这中间。技巧方面的东西，我讲了很多年了，没有出现过今

年的普遍高分的情况；所以虽然尚未看到完整的试题，我个



人还是认为这次的考试出得容易了些。 陈志军：考试本身的

科学性、权威性、稳定性是毋庸置疑的，阅卷教师的资质、

水平也是经过严格审查的。 反思nbsp；nbsp；nbsp；nbsp

；nbsp；nbsp； 雅思培训误雅思？ 谈及雅思考试，就不能不

谈谈铺天盖地做宣传的雅思培训。记者不由得再一次想起了

托福考试，美国人“恨屋及乌”，因为中国人的托福培训而

对中国考生的托福成绩频生戒心；同样的，雅思培训如此强

劲，倘若中国考生的雅思考试成绩就此一路好下去，英国人

会不会坐不住了？ 链接nbsp；nbsp； 100Test 下载频道开通，

各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


